

# Erfreuliche Bilanz der Tennis-Jugend 2011

## Die Jugendmannschaften in der Medenrunde



v.l.: Magdalena Weber, Martina Klieber, Nicole Prinzing, Marina Ressle



Ein großer Erfolg von der mit Abstand jüngsten **Knaben**-Mannschaft in der Bezirksklasse 3, die mit 5:7 Punkten einen guten 4. Platz erreichte.



hinten, v.l.: Josef Fischer, Marco Rieger, Ronny Walter  
vorne, v.l.: Franziska Alesch, Kristina Söll, Nikolaj Friebe,  
Hannah Kothmayr

### Mid Court U-10

Durch den Rückzug von 2 Mannschaften vor der Saison konnten nur noch 4 Mannschaften die Punkterunde bestreiten. Unsere Jüngsten waren wieder mit großer Begeisterung dabei und konnten vor allem bei den Motorikübungen überzeugen.

Unsere **Juniorinnen** waren wieder sehr motiviert und konnten in der Bezirksklasse 2, bei leider nur 5 Mannschaften, mit 7:3 Punkten einen sehr guten 3. Platz erreichen.



v.l.: Nico Prinzing, Valentin Konrad, Marco Kaletta, Michael Fichtl, Marco Götz

Die **U-12 (Bambini)** erreichte 5:9 Punkte und belegte den 5. Platz.



stehend, v.l.: Johannes Söll, Dominik Rieger, Simon Scheucher

knieend, v.l.: Patricia Fischer, Lukas Kothmayr, Alina Blauensteiner

## Hervorragende Erfolge beim Schongauer Jugend-Turnier

Statt der Großveranstaltung Lechgau-Turnier führte der Tennisclub Schongau erstmalig ein Tagesturnier mit Leistungsklassen-Wertung durch. In jeder Gruppe waren 4 Teilnehmer eingeteilt.



v.l.: Nicole Prinzing, Marco Götz, Nikolaj Friebel

Hervorragend war das Abschneiden der Hohenfurcher Teilnehmer. Bei der U-12 gewann in Gruppe 3 Nikolaj Friebel und in Gruppe 4 siegte Marco Götz. In der Gruppe 2 konnte Nico Prinzing den 2. Platz erreichen. Bei der U-16 (weiblich) waren die Gegnerinnen für Nicole Prinzing zu stark, die den 4. Platz erreichte.

## Talentino-Tennis-Tag trotz schlechtem Wetter mit guter Beteiligung

Pünktlich zum Beginn des Tennistages (30.07.2011) um 10:00 Uhr hörte es mit dem Regen auf und die Veranstaltung konnte mit über 20 Teilnehmer voll durchgezogen werden.

Erfreulich, dass mit Hilfe der fast gesamten Damenmannschaft und 2 Juniorinnen die Meisterschaften für U-10 in Motorik und Tennis durchgeführt werden konnte. Die älteren Teilnehmer konnten am Ende das Sportabzeichen im Tennis machen. Für die Verpflegung war 2. Abteilungsleiterin Gabi Schweiger zuständig. Bei der Organisation teilten sich Jugendleiterin Marion Prinzing und Sportwart Josef Fischer die Aufgaben.

Unser Dank gilt auch den Sponsoren  
**Sport Sprenger** und **Autohaus Heuberger**,  
die mit ihren Spenden die Veranstaltung unterstützten.



## Ferien Daheim Programm

Obwohl nur 12 Teilnehmer gemeldet waren, kamen 19 Kinder und waren mit viel Freude dabei. Der Dank gilt den Trainerinnen Götz Verena und Hefele Regina sowie ihren Helferinnen Klieber Martina und Prinzing Nicole, die mit Spielen und verschiedenen Übungen den Kindern den Spaß am Tennis vermittelten.



## Hüttenausflug mit der Jugend zur Vilser-Alm

Vom 6. bis 7. August unternahmen wir mit der Jugend einen Ausflug zur Vilser Alm.



Bei schönem Wetter waren Jugendleiterin Marion Prinzing, 2. Abteilungsleiterin Gabi Schweiger mit Mann Matthäus, Jugendtrainerin Regina Hefele und 20 Kinder bzw. Jugendliche zum Aufstieg aufgebrochen. Am Abend wurden verschiedene Spiele gespielt. Nach der Übernachtung im Massenlager ging es nach einem reichhaltigen Frühstück bei Regen an den Abstieg. Das konnte aber der guten Laune nichts anhaben.



## Abschlussfeier der Jugend mit Siegerehrung

Am 25. September wurde im Tennisheim mit der Jugend eine Abschlussfeier veranstaltet.



Jugendleiterin Marion Prinzing begrüßte im Tennisheim die Kinder und Jugendliche sowie die anwesenden Eltern. Nach einer kleinen Ansprache wurde die Siegerehrung durchgeführt. Wie jedes Jahr erhielten auch wieder die Trainingsfleißigsten der verschiedenen Gruppen Preise. Ebenso wurde auch der Internetpunktekönig wieder ermittelt. Dies war heuer Marco Götz.



Die Erstplatzierten der Gruppen



Die Trainingsfleißigsten und der Internetpunktekönig

Coni Götz, Abteilung Tennis